



Ciudad de México, a 16 de marzo de 2019
Comunicado de Prensa DGC/094/19

CONDENA CNDH EL HOMICIDIO DEL PERIODISTA SANTIAGO BARROSO ALFARO, EN SAN LUIS RÍO COLORADO, SONORA, Y DEMANDA A LA FISCALÍA ESTATAL PROTECCIÓN PARA SU FAMILIARES Y NO OMITIR LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN

- **Con este homicidio suman ya 145 los periodistas asesinados desde el año 2000**

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) condena el homicidio del periodista y locutor Santiago Barroso Alfaro, conductor del programa San Luis Hoy, director del portal de noticias Red 653 y colaborador del Semanario Contraseña, en el estado de Sonora, y expresa sus condolencias y solidaridad a sus familiares.

Esta Comisión Nacional solicitó a la Secretaría de Gobierno y a la Fiscalía General de Justicia, ambas del Estado de Sonora, salvaguardar la vida y seguridad de los familiares del señor Barroso Alfaro y brindarles la contención emocional que corresponda. En específico, a la Fiscalía de Justicia le solicitó analizar en todo momento la línea vinculada con la labor periodística de la víctima en la investigación del crimen.

Personal de la CNDH en esa entidad federativa recaba información del caso y estará al pendiente de los avances de la investigación, se solidariza con el gremio periodístico de Sonora y reitera su preocupación por la falta de mecanismos idóneos por la autoridad, para prevenir y evitar homicidios de comunicadores que buscan inhibir el ejercicio profesional del periodismo.

La Comisión Nacional tuvo conocimiento que el día de ayer se perpetró un ataque con armas de fuego en el municipio de San Luis Río Colorado, Sonora, cuando hombres armados dispararon al periodista, quien falleció momentos después al ser atendido en un hospital en esa localidad.

Con el homicidio de Santiago Barroso Alfaro son ya 145 los periodistas asesinados desde el año 2000, y el cuarto ocurrido en 2019, hechos que dan cuenta de la situación de riesgo que enfrentan quienes ejercen el periodismo en muchas regiones del país, y que evidencia la necesidad de prevenir los ataques resolviendo a cabalidad cada uno de los crímenes, evitando así su impunidad.